

## Medienmitteilung

# Beteiligung an Plaque Suisse AG

Die VEBO Genossenschaft beteiligt sich an der Plaque Suisse AG aus Nunningen SO, dem führenden Schweizer Unternehmen für Entwicklung, Produktion und Vertrieb aller Arten von Fahrzeugkontrollschildern. Im Zuge der Nachfolgeregelung übernimmt die VEBO die Aktienanteile des bisherigen 50%igen Teilhabers, Gründers und CEO, André Seiler.

VEBO und Plaque Suisse kennen und schätzen sich seit langem und pflegen seit Jahren eine enge Zusammenarbeit, welche sinnvolle und anspruchsvolle Arbeitsinhalte für Menschen mit IV-Rente bietet. Diese soll zukünftig noch weiter ausgebaut und intensiviert werden. Die VEBO verfügt über die Expertise in der professionellen Begleitung und Förderung von Menschen mit Beeinträchtigungen. So können Mitarbeitende der VEBO begleitet vor Ort in Nunningen in Zusammenarbeit mit den Mitarbeitenden der Plaque Suisse gemeinsam Aufträge bearbeiten. Damit werden inklusive Arbeitsmöglichkeiten geschaffen. Auch die VEBO Tochtergesellschaft Kisag AG wurde in den vergangenen Jahren neben den interessanten Produktionsaufträgen immer wieder für Massnahmen der IV vor Ort genutzt und auch Festanstellungen von Menschen mit IV-Rente sollen ermöglicht werden.

"Die Beteiligung der VEBO ist die perfekte Nachfolgelösung und eine Win-Win-Situation für beide Betriebe. Der hohe Qualitätsstandard der VEBO verbunden mit dem Social Responsibility Aspekt bilden einen klaren Mehrwert für die Plaque Suisse", so André Seiler, welcher für weitere zwei Jahre CEO bleibt. André Seiler ist ein sozial bewusster Unternehmer und die Beschäftigung von Menschen mit Beeinträchtigung ist für ihn eine Herzensangelegenheit.

Neben den auftragsspezifischen und sozialen Vorteilen macht die Beteiligung an der Plaque Suisse auch aus betriebswirtschaftlichem Gesichtspunkt Sinn. Sie stützt das Betriebsergebnis der VEBO, welche im Jahr 2023 freiwillig ihre Steuerbefreiung abgegeben hat. Aufgrund der überschaubaren Unternehmens- und Umsatzgrösse der Plaque Suisse bildet die 50%-Beteiligung kein Risiko für die Genossenschaft. Die Finanzierung der Beteiligung erfolgt durch eine Fremdfinanzierung. Dabei werden keine finanziellen Mittel aus Tariferträgen von Bund und Kantonen eingesetzt, sondern aus der produktiven Wertschöpfung.

Die Plaque Suisse bleibt auch in Zukunft ein eigenständiges Unternehmen und wird nicht in die VEBO integriert. Die andere Beteiligungshälfte besitzt die deutsche Firmengruppe Tönnjes International Group GmbH aus Delmenhorst, Norddeutschland. Tönnjes ist Weltmarktführer für sichere Fahrzeugkennzeichen und -identifikation, ein Brancheninsider und eine international tätige Unternehmensgruppe mit dem nötigen Know-how für zukünftige technische Weiterentwicklungen von Fahrzeugkennzeichen.

Die VEBO ist stolz auf die Beteiligung an der Plaque Suisse, der Herstellerin des Schweizer Wahrzeichens und setzt sich für den Erhalt und Stärkung des Werkplatzes Schweiz ein.

### *Über die VEBO Genossenschaft*

*Die VEBO ist ein Unternehmen der beruflichen und sozialen Inklusion für Menschen mit einer gesundheitlichen Beeinträchtigung. Sie betreibt im Kanton Solothurn eine Vielzahl an Arbeits-, Wohn- und Beratungseinrichtungen.*

### *Über die Plaque Suisse AG*

*Plaque Suisse AG ist das führende Schweizer Unternehmen für die Entwicklung, die Produktion und den Vertrieb aller Arten von Fahrzeugkontrollschildern. Nahezu sämtliche Kantone und unser eng befreundetes Fürstentum Liechtenstein setzen auf unsere sprichwörtliche Swiss Made Quality.*



### **Weitere Informationen zur VEBO Genossenschaft:**

<https://www.vebo.ch/>

### **Weitere Informationen zur Plaque Suisse AG:**

<https://www.plaquesuisse.ch>

### **Medienkontakt:**

Christina Balz, Leiterin Marketing & Kommunikation, 062 388 35 38, 078 868 96 60,  
christina.balz@vebo.ch